
平成２９年１２月１５日 

 

平成２９年度 第４回役員会議事録 

 

◎開催日時・場所：平成２９年１２月２日・コール田無会議室 B 

◎出席役員・委員（順不同/敬称略）：役員１１名・委員２名 

 （役員）水井、鶴田、垂水、吉本、後藤、濱田、難波、吉田（昌）小垣原、木村、小山 

 （委員）小澤、栗田 

◎進行：吉本 議事録作成：小山 

＜支部長挨拶＞  

皆さんにご心配をおかけした眼の手術後の回復は順調だが、「全国校友沖縄大会」の出席は

断念、「市民まつり」は２日目（１１月１２日）に参加となった。また、例年、苦労して来

た総会・懇親会の会場の確保は１１月１日、抽選に勝ちコール田無に決定し安堵している。 

＜報告事項及＞ 関連質疑及び意見交換 

１．総務委員会（鶴田） 

（１） 佐藤哲郎さんより死亡により退会する旨、奥様より丁重な葉書が到来したが、会員

ではないので、調査する。 

＊後日の調査で、平成２９年度北部支部の総会・懇親会の欠席返信者で会員候補者にリストアップ

され、「入会案内」、「入会申込書」、「会報１６号（総会・懇親会記事掲載）」を送付した校友であること

が、判明。 

（２）年会費未納者の対策 

   ６５名の会員の中で、本日現在、１３名が未納である。本件、解決策の協議の要あり。 

   （１３名の内訳は、添付別紙の通り。） 

＊１２月２７日、コール田無にて、支部長、幹事長、関係者にて協議することとな

った。 

２．広報委員会（濱田） 

（１）会報第１９号の発行 

    発行日は１２月２日で、編集は、栗田広報委員が担当した。編者により、それぞれ

個性があり、好ましいと思う。 

（２） 関連質疑・意見交換 

① フルカラー版化について 

会の重要な活動報告であり、多少費用が掛かってもカラー版にするべき。（水井） 

現在、TV コマーシャルで知名度が高い「プリントパック」も検討したが、安価で

ある反面、厳しい条件が付されることが推測される。他方、市内の「オーロラ印刷」

は、西東京稲門会、三田会も使用しており、信頼出来る。小山が電話で照会したと

ころ、A３表裏、光沢紙使用、編集不要、発注後１０日の完成、１００部 



￥６，３８０とのこと。プリントパックと大差がない。後日、濱田、小山が訪問し、

詳細詰めることとする。 

② 原稿作成要件についての Q&A 

Q) 従来、フォント１０．５、明朝体、一行当たり４８文字、保存方式等の条件が

あったと思うが、現在も変わり無いか？（小山） 

A) 現在、特に条件は無く、全く自由である。手書き原稿でも良く、その場合、そ

のままスキャンして貼り付けるので、（訂正出来ないので）誤字脱字が無いように

注意願いたい。（濱田） 

３．レクレーション委員会（吉本） 

 （１）ゴルフ同好会：１０月１０日 高根カントリー俱楽部、１組４人で行われた。 

           メンバー（敬称略：小垣原、鶴田、吉本、飯倉） 

 （２）ハイキング同好会：１０月１４日の御岳山行きは雨天の為、中止となった。 

 （３）カラオケ同好会：１２月１日（金）午後６時~９時、ファンタジーにて、会費３千

円、計１６名が参加、会員６名、会員のご家族、友人等１０名。プロ歌手の菅原さ

んも参加され、３時間大いに盛り上がった。 

    尚、今後は、原則として、毎月第二土曜日 午後２時~５時、ファンタジーにて、 

 定期開催とする。 

 （４）新春交流会：明年２月３日（土）１２時より 「墨花居」にて開催、会報１９号に 

案内を掲載。 

４．北部支部関係（水井） 

 （１）大望年会：１２月１２日（金）於 紫紺館・椿山荘 

    従来、東京都５支部連絡会の関係者により、クリスマスパーティーを実施していた

ようだが、「大望年会」と名称変更し、参加対象者を拡大、校友、教職員、現役学

生、紫紺ネット会員、父母会、明治を愛する者とした。北部支部が発起人となった

が、役員会に具体的な提案・協議の無いまま、一部の有志により進行した。会場、

開催日、主催者、フライヤーも二転三転し、難産だった模様。今後は、役員会を通

すよう、要望したい。 

（２） 役員会・忘年会： 

１２月２６日（火）役員会終了後、忘年会となる。会場は、養老乃瀧、池袋 

５．市民まつり（鶴田） 

  １１月１１日、１２日、２日間、アテンド頂いた皆さんに感謝します。昨年同様、好天

により賑わいを見せたものの、初日は入会申込書の記入者は零であったが、２日目に１

６名の方々に記入頂いた。但し、市外校友３名（練馬区、入間市、山口県）、入会の意

思表示ではないと断って記入された校友（以下、入会保留者）２名、代筆者１名であっ

た。実質的には、入会申込者は１０名である。また、卓球大学チャンピオン森薗選手（西

東京市在住）の母上がユニフォーム持参で来訪された。 



  ６．全国校友沖縄大会（栗田） 

  １１月１８日、「沖縄コンベンションセンター劇場棟」にて参加者９００名の下、挙行

された。壇上には、校友会長、学長、理事長、学部長等が勢揃いし、壮観であった。 

常連の参加者が多く見られ、ご夫婦での参加の方々は、毎年、各地を巡る旅行として楽

しみにしている様子が見てとれた。翁長知事は欠席、代わって副知事が出席した。 

また、前日の１１月１７日、県営平和記念公園にて、校友・元沖縄県警察部長 荒井退

造氏の慰霊祭が挙行された旨の報告があった。懇親会はラグナビーチで行われた。 

来年は９月３０日石川県、再来年は千葉県での開催が決定している。 

＜協議事項＞ 

１．新年会：H３０年２月３日（土）１２時、墨花居 

＊会報１９号の掲載の他に、昨年同様、支部長年頭挨拶状（以下、挨拶状）に再度勧誘

する欄を設ける。 

＊参加申込は、昨年はファックスと電話であったが、協議の結果、今回は出欠返信用の

葉書を同封することとなり、返信の宛先は、水井支部長宛てとする。 

締切日は１月１５日とのことであったが、会報１９号の通り１月２４日必着とした。 

また、本日の会議の出席役員には、費用削減のため、挨拶状は出さない。但し、欠席役

員には、会員同様に挨拶状・出欠返信葉書を送付する。 

＊また、「市民まつり」申込書記入者１３名にも「会員同様の扱い」とし、挨拶状等を 

 送付したい。（鶴田） 

２．総会・懇親会：H３０年５月２６日（土）コール田無 

＊今回、コール田無の「多目的ホール」（１８０名収容、総会用）、「イベントルーム AB」

（懇親会用）を確保出来たので、可能ならば、総会前に講演会を実施したい。 

講演終了後は、（関係者以外は退席し）会員にて総会を行う。この場合、会報、市報等

に講演案内を掲載する必要がある。講師・謝礼金等「ゆめこらぼ」に相談する。（水井） 

＊懇親会のエンタテイメントは、昨年同様、「マンドリン演奏」で良いと思う。（水井） 

３．その他：市民まつり」申込者１３名の会報１９号の送付について 

  下記のケースに従い、支部長名にて文書を添え会報１９号を郵送する。  

① 入会保留者２名：改めて入会するよう勧誘の文書。 

② 代筆者１名：勧誘文書と入会申込書。 

③ 上記以外の１０名：入会のお礼と年会費の支払いを来年４月以降とする旨の文

書。 

以上 

   


